

## MADRID - SUCESOS FEMINICIDIOS

### **Alcobendas guarda un minuto de silencio en recuerdo de la mujer asesinada**

Alcobendas, 3 mar (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha mantenido hoy un minuto de silencio en memoria de la mujer de 45 años que fue asesinada este jueves en la localidad, en un acto en el que los miembros de toda la corporación municipal han expresado su repulsa ante este feminicidio y ante "cualquier acto violento".

Este gesto simbólico se ha producido a las 12 horas en las puertas del Ayuntamiento, donde también se han dado cita decenas de vecinos y amigos de la víctima.

La mujer asesinada, de 45 años, fue apuñalada este jueves en el cuello; y los investigadores sospechan que la mujer era una prostituta y las heridas se las ha causado un cliente y, de confirmarse esta hipótesis, se descartaría que el asesinato sea de violencia machista.

El alcalde de la localidad, Ignacio García de Vinuesa, ha señalado, al concluir el minuto de silencio, que "es terrible que haya otra mujer muerta", y ha hecho hincapié en que la situación actual de violencia contra las mujeres "es algo que la sociedad no puede soportar".

El regidor ha apuntado que, aunque todas las noticias sobre violencia "son muy tristes", todavía "duele más" cuando es "tan cercano" como una vecina de la ciudad.

Aunque la Policía nacional todavía está investigando el suceso, preguntado por los medios Vinuesa ha considerado que "es terrible la violencia de género" y ha insistido en que se deben tomar "aún más medidas".

El alcalde ha dicho que desconoce si las actuaciones que se llevan a cabo actualmente "están ayudando", pero ha aseverado que "el resultado es tan malo" que se debe seguir trabajando en ello para "atajar la situación".

"No podemos esperar a que las nuevas generaciones se formen, hay que hacerlo también con los adultos", ha agregado el regidor, para apostillar que ésta es una situación que "conciérne a todos".

El alcalde ha mostrado su respaldo y apoyo a la familia y amigos de la víctima y ha concluido que, aunque se está viviendo una situación "terrible", se debe "tranquilizar a la gente", porque la sociedad española "sigue siendo segura" y cuenta con una Policía "maravillosa, que actúa permanentemente".